



CELERY だより

2024年5月1日
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



新年度が始まり、早くも1ヵ月が経ちました。

子どもたちも新しい環境に慣れ、毎日元気いっぱいです。天気がいい日には外に出て、思いっきり体を動かしたり、虫や草花をみつけたりと楽しんでいる CELERY さんです。

今月のねらい

- ・自分の好きな遊びを、保育者や友達と十分に楽しむ。
- ・身の回りのことを自分なりにやってみようとする。

みんなで桜を作ったよ 🌸

大きな模造紙を使って桜を作りました！赤と白の絵の具を用意してお皿の上で混ぜるとピンク色に大変身！次に白色を多く入れると優しい薄いピンク色になりました。色の変化に子どもたちも「マジックみたい」と大喜び！手の平に絵の具をつけてペタペタと手型の花びらをつけました。たくさんの花を咲かせた CELERY さんの桜が完成しました。



今月の予定

- 2日(木) 誕生会
- 7日(火) CARRTO さんと田植え
- 11日(土) 保育参観・懇談会
- 23日(木) 避難訓練
クッキング
(じゃがいもチップス作り)



外あそびが大好き！

天気の良い日が続き外あそびを思いっきり楽しんでいます。ストライダーや自転車が大好きな CELERY さん。友達同士で「次は〇〇ちゃんね」「お庭を1周してから交代ね」など、子どもたちの中で貸し合う姿が見られます。小さい友達がいる時には、砂遊びやアスレチックで遊びながら約束を守り、楽しく遊んでいます。そして虫や草花にとっても興味があり、今の季節ではてんとう虫やたんぽぽなどを見つけると、「こっちだよ」「みせて、みせて」と友達同士で呼び合い、夢中で探す CELERY さんです。

おいしい野菜になあれ

おいしい野菜を作るために、みんなで草取り競争をしました。「いっぱい取れたよ」「負けないぞ」と大張り切りの CELERY さん！いつの間にか畑もきれいになり、大変な草取りも楽しい遊びの一つとなりました。セロリやにんじんなど CARROT さんと一緒に協力しながら苗を植えていきたいと思います。これから収穫する日が楽しみです。



☆おたんじょうびおめでとう☆

